



EN CÁMARA DE DIPUTADOS

Entregan propuesta de reforma electoral

SomosMX afirma que una iniciativa mal hecha y sin consenso garantiza conflictos.

EN DIPUTADOS

Somos MX entrega propuesta electoral y pide parlamento abierto

PATRICIA RAMÍREZ

Una reforma mal hecha y sin consenso garantiza conflictos, advierte el grupo desde San Lázaro

Tras cumplir los requisitos de número de afiliados y asambleas distritales, los representantes de Somos MX presentaron en la Cámara de Diputados su propuesta de reforma político-electoral y advirtieron que una reforma mal hecha y sin consenso garantiza conflictos.

En un encuentro con la presidenta de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, el exsenador Emilio Álvarez Icaza sentenció que una propuesta "que ataque los principios de la democracia y que divida aún más a los mexicanos sería irresponsable y traería conflictos".

En conferencia de prensa, señaló que solicitaron que se lleve a cabo un parlamento abierto para analizar y discutir este proyecto.

Recordó que la iniciativa fue elaborada por Leonardo Valdés, Lorenzo Córdova,

Marco Antonio Baños, Arturo Sánchez, Rodrigo Morales, entre otras personalidades, "gente que ha sido autoridad electoral y que sigue contribuyendo al país en la búsqueda de un desarrollo democrático".

"Les hemos pedido que sea del conocimiento de todos los grupos parlamentarios, en particular vía sus coordinadores, la solicitud de un parlamento abierto, de que se preserve el sentido de un pacto nacional, en una reforma que eventualmente tenga carácter constitucional", subrayó.

Álvarez Icaza consideró que una reforma electoral debe ser un mecanismo para que se respete la voluntad para que quienes salgan electos tengan condiciones de gobierno, gobernabilidad y paz, y dijo que están esperando participar en este ejercicio y generar las condiciones y tener un proceso de reforma consensuado y dialogado. "Así como la presidenta Sheinbaum pide diálogo a Venezuela, ojalá que en congruencia acepte un diálogo", señaló.

"No deben apostar a que se dé la conflictiva social en mayores términos. Hacemos un llamado a la responsabilidad, a



atender el sentido de una reforma constitucional, que es un pacto social desde la pluralidad, diversidad que tiene este país. Entender que hay muchas opiniones, que ellos no representan todas las voces, pero la necesidad sobre todo de no regresar a la conflictiva electoral como la forma de elegir gobiernos", acotó.

Álvarez Icaza informó también que Somos MX llegó ya a las 300 mil personas afiliadas, superando el límite legal y anunció que el próximo sábado realizará su Asamblea Nacional Constitutiva.

"Nos estamos ganando el registro en las calles, convenciendo a la gente, construyendo opciones.



CORTESIA @SOMOSMXMEXICO

Integrantes de Somos MX, con la presidenta de la Cámara de Diputados.